

✉ [¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!](#)

Cali, mayo 26 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[► Gobierno descarta cese con ilegales](#)

[► ¿Cuñados heredan más que el cónyuge?](#)

[Google News](#)

■ Informe de Seguimiento a la Deforestación

## Procuraduría alertó sobre 88.000 hectáreas de bosque taladas y más de mil kilómetros de vías ilegales en Colombia



Foto: Procuraduría General de la Nación

COLOMBIA

Lunes 26 de Mayo, 2025

La deforestación en la Amazonía colombiana alcanzó cifras críticas en apenas seis meses.

Entre octubre de 2024 y marzo de 2025, el bosque perdió 88.808 hectáreas, mientras que se abrieron 1.107 kilómetros de vías ilegales.

Así lo reveló la Procuraduría General de la Nación en su Segundo Informe de Seguimiento a la Deforestación, un documento que combina evidencia satelital y análisis territorial para mostrar la magnitud del problema.

Este informe, elaborado con tecnología geoestadística, identifica siete zonas especialmente afectadas.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La veracidad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Petro estará en Cali durante el paro nacional convocado para el 28 y 29 de mayo?](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Caso Lyan Hortúa: Asesinato de un familiar y pasado de su padre biológico alimentan dudas sobre origen del secuestro](#)

La apertura de caminos clandestinos coincidieron con el avance de los cultivos ilícitos y el aumento de la frontera agropecuaria, según el ente de control.

Las áreas más comprometidas se ubican en departamentos como Meta, Caquetá, Putumayo, Guaviare y Cauca.

## Impacto en parques naturales y comunidades

Los datos revelan que varias vías atraviesan o bordean parques nacionales como Chiribiquete, La Macarena, Nukak y Farallones de Cali.

Por ejemplo, en el río Naya, entre Cauca y Valle del Cauca, dos caminos avanzan hacia el parque Farallones.

Estas rutas, que se inician en Puerto Merizalde y El Despunte, podrían facilitar actividades ilegales como minería y narcotráfico.

En Mapiripán, Meta, se detectaron 263 kilómetros de vías no autorizadas, asociadas con la tala de más de 13.700 hectáreas.

En Vistahermosa y Puerto Rico, dentro del parque Sierra de La Macarena, se registraron 7.425 hectáreas deforestadas por una red vial similar.

En Guaviare, municipios como El Retorno, Miraflores y Calamar perdieron 10.400 hectáreas de selva por 208 km de vías ilegales.

Otro caso relevante se encuentra en los Llanos del Yarí y el norte del Chiribiquete.

Allí se perdieron 15.700 hectáreas, en parte por la vía Puerto Cachicamo-La Tunia, que cruza el Parque Nacional Serranía de Chiribiquete.

En la vereda San Antonio se reportó la apertura de 22 kilómetros de camino y la pérdida de 726 hectáreas de bosque dentro del parque.

## Acciones urgentes para frenar la destrucción ambiental

Ante esta situación, la Procuraduría solicitó a gobernaciones, alcaldías y autoridades ambientales que informen sobre las medidas implementadas en estos territorios.

Además, llamó a adoptar acciones inmediatas, como cierres administrativos de caminos ilegales, prevención de nuevas aperturas y procesos de restauración ecológica.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos